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Верный страж морских рубежей
Со в е т ск и й  с о ю з — не толь

ко великая сухопутная, но 
и великая морская держава. Бе
рега ее омывают воды четырнад
цати морей. Советские корабли 
имеют прямой выход к трем оке
анам. На территории СССР на
ходится большое количество озер 
и более ста тысяч рек.

С давних пор история русско
го народа связана с морем. От
важные русские мореплаватели 
совершили много географических 
открытий поистине мирового» зна
чения. Именно русские люди — 
Дежнев, Поярков, Хабаров, Бе
ринг, Чириков, братья Лаптевы, 
Челюскин, Головнин и многие 
другие—первыми открыли и осво
или тихоокеанское побережье 
Азии, Северной Америки и побе
режье Ледовитого океана. Наши 
мореплаватели Беллинсгаузен и 
Лазарев открыли Антарктиду. 
Более 560 рек, морей, проливов, 
островов, архипелагов земного 
шара носят имена русских людей.

Русские моряки были не толь
ко неутомимыми исследователя
ми, но и отважными воинами. 
Блистательные победы русского 
флота на Черном, Средиземном и 
Балтийском морях известны все
му миру. Имена русских флото
водцев Ушакова, Сенявина, Л а
зарева, Нахимова, Корнилова и 
Макарова, так же, как и имена 
храбрых матросов Петра Кошки, 
Федора Удалова и др., навсегда 
останутся в памяти народа.

#  Наша страна, наш народ вы
двинули плеяду славных корабле
строителей, изобретателей военно- 
морской техники и оружия.

Советские люди законно гор
дятся революционными традиция
ми русских моряков, выступле
ния которых против самодержа
вия представляют собой яркие 
страницы истории революционно
го движения.

Пример восставшего броненос
ца «Потемкин» вдохновил мо
ряков на борьбу с самодержави
ем. Под руководством Ком»муни- 
стической партии они приняли 
активное участие в Октябрьской 
революции. Гром пушек с «Авро
ры» возвестил рождение новой 
эры в истории человечества—эры 
социалистической революции.

В годы гражданской войны во
енные моряки плечом к плечу с 
воинами Советской Армии встали 
на защиту социалистического 
отечества и в кровавых боях с 
белогвардейцами и интервентами 
отстояли величайшие завоевания 
своего народа и независимость 
своей Родины.

В годы мирного социалистиче
ского строительства, готовя наш 
народ к активной обороне, Ком
мунистическая партия проявляла 
неустанную заботу об укрепле
нии Военно-Морского Флота. Со
ветский народ оснастил его пер
воклассной техникой. Коммуни

стическая партия вырастила и 
воспитала советских моряков — 
главную, решающую силу флота.

В суровые годы Великой Оте
чественной войны против гитле
ровских захватчиков и японских 
империалистов наш Военно-Мор
ской Флот выдержал тяжелые 
испытания, внес свой огромный 
вклад в общее дело победы над 
фашизмом. Немеркнущей славой 
покрыли свои знамена военные 
моряки при обороне городов-геро- 
ев Одессы, Севастополя, Ленин
града и Сталинграда, полуостро
ва Ханко, Кавказа и Заполярья. 
Военные моряки, морские летчики 
наносили сокрушительные удары 
по врагу, топили транспорты с 
войсками, техникой, военными 
грузами.

Боевая доблесть военных моря
ков высоко оценена Советским 
правительством, которое награди
ло многие тысячи их орденами и 
медалями Советского Союза.

Победоносно завершив Великую 
Отечественную войну, советский 
народ успешно решает стоящие 
перед ним грандиозные задачи 
коммунистического строительства. 
Из года в год растет экономика 
нашей страны. Особо следует от
метить выдающиеся успехи тяже
лой индустрии— основы социали
стической экономики. Мощный 
подъем тяжелой индустрии поз
воляет обеспечить дальнейшее 
развитие легкой промышленности 
и сельского хозяйства, укреплять 
обороноспособность страны, до
биваться систематического повы
шения благосостояния трудящих
ся.

Возглавляя лагерь мира и де
мократии, Советский Союз после
довательно и упорно отстаивает 
дело мира во всем мире. Мы не 
хотим войны, но и не позволим 
никому посягнуть на наши великие 
завоевания на наш мирный сози
дательный'^руд. Советская Армия 
и ее родной брат— Военно-Морской 
Флот бдительно стоят на страже 
безопасности нашей Родины и го
товы защищать ее от происков 
любого агрессора.

Советский ♦ Военно - Морской 
Флот окружен большой заботой 
и любовью советских людей. Это 
находит свое выражение в росте 
рядов ДОСААФ, многие члены 
которого изучают военно-морское 
дело и знакомятся с боевыми 
традициями советского Военно- 
Морского Флота, занимаются «ма
лым кораблестроением» и тем са
мым готовятся возвеличить славу 
нашей великой морской державы.

Отмечая День Военно-Морско
го Флота, советские люди от всей 
души желают морякам и всем ра
ботникам судостроительной про
мышленности новых успехов в по
вышении военно-морского могу
щества нашей прекрасной Роди
ны.

Слава Военно-Морскому Флоту 
СССР!

Завершена жатва хлебов
СТАВРОПОЛЬ, 22 и ю л я .  

(ТАСС). Колхозы и совхозы Став^ 
рополья (за исключением горных 
районов) завершили жатву колосо
вых. В каждом хозяйстве работы 
продолжались не более десяти — 
двенадцати дней. Впервые была 
применена раздельная уборка хле

бов, что снизило нагрузку комбай
нов. В дни массовой косовицы на 
отдельных массивах сосредоточи
валось одновременно от 4 до 10 аг
регатов.

Десятки колхозов досрочно вы
полнили государственный план 
хлебозаготовок.

Совещание Глав правительств 
четырех держав

Кубань закончила уборку колосовых
КРАСНОДАР, 22 июля. (ТАСС). 

Сегодня Кубань завершила уборку 
колосовых культур (без проса). 
Хлеб убран за 18 рабочих дней. В 

среднем за сутки в нынешнем го

ду убиралась в полтора раза боль

шая площадь, чем в 1953 и 1954 

годах.

Механизаторы края заранее из
готовили 700 лафетных жаток. Это 
помогло им убрать раздельным' 
способом около 80 тысяч гектаров 
колосовых. Применение раздельно
го способа резко сократило потери 
урожая и увеличило валовой сбор 
зерна. Темпы хлебозаготовок так
же превосходят прошлогодние.

Ж ЕНЕВА, 21 июля. (Спец. корр. 
ТАСС). Сегодня днем Главы пра
вительств СССР, США, Англии и 
Франции собрались на свое оче
редное заседание.

Председательствовал глава Со
ветской правительственной деле
гации Н. А. Булганин. Он сооб
щил, что четыре министра имели 
сегодня утром заседание, на кото
ром обменялись мнениями по во
просу о директиве, которой они 
могли бы руководствоваться -в бу
дущем при обсуждении вопросов, 
связанных с повесткой дня Сове
щания. Министры достигли неко
торого успеха, но не закончили 
рассмотрения предложений по 
подготовке указанной директивы.

В связи с этим, сказал Н. А. 
Булганин, было бы целесообраз
но, чтобы министры продолжали 
обмен мнениями с целью подго
товки согласованного предложения 
для Глав правительств.

Д. Эйзенхауэр, Э. Фор и А. Иден 
выразили согласие с предложением 
председательствующего.

Затем глава Советской делега
ции высказал некоторые дополни
тельные соображения в связи с 
вопросами о европейской безопас
ности.

— В настоящее время, — сказал' 
Н. А. Булганин, — мы все соглас
ны с тем, чтобы предложение Со
ветского правительства по вопросу 
о коллективной безопасности в Ев
ропе, равно как и другие предло
жения по этому вопросу, внесен
ные в ходе дискуссии, были пере
даны на рассмотрение министров 
иностранных дел. Но для рассмот
рения этих вопросов и достижения 
необходимого соглашения по ним 
может потребоваться известное 
время, тем более, что на опреде
ленной стадии в обсуждении долж
ны принять участие и другие заин
тересованные государства. Между 
тем обстановка, сложившаяся в 
Европе, такова, что существует не
обходимость принять уже теперь 
меры, направленные на то, чтобы 
не допустить создания в Европе 
положения, могущего представлять 
угрозу миру и безопасности евро
пейских народов.

Н. А. Булганин заявил, что этой 
цели отвечало бы заключение до
говора между государствами—уча
стниками существующих в Евро
пе группировок, по которому эти 
государства приняли бы на себя 
обязательства воздерживаться от 
применения вооруженной силы 
друг против друга, или от угрозы 
ее применения и улаживать свои 
разногласия и споры только мир
ным путем.

Отметив, что такой договор спо
собствовал бы уменьшению напря
женности в Европе и укреплению 
всеобщего мира, Н. А. Булганин 
внес от имени Советской делега
ции на рассмотрение Совещания 
предложение, в котором сформу
лированы основные принципы 
предложенного делегацией СССР 
договора.

Главы правительств! решили пе
редать советское предложение на 
предварительное рассмотрение ми
нистров иностранных дел.

Участники Совещания перешли 
затем к обсуждению третьего 
пункта повестки дня — вопроса о 
сокращении вооружений и запре
щении атомного оружия.

С заявлением по этому поводу 
выступил глава Советской делега
ции Н. А. Булганин.

Советская делегация, — ска
зал он, — считает необходимым в 
дополнение к тому, что было мною 
сказано по вопросу о сокращении

вооружений и запрещении атом

ного оружия в заявлении 18 июля, 

высказать некоторые соображения 

и внести на рассмотрения Совеща

ния соответствующие предложения.

Глава Советской делегации от
метил, что правительства США, 
Англии и Франции еще не выска
зали своего отношения к предло
жению Советского правительства
о сокращении вооружений, запре
щении атомного оружия и устране
нии угрозы новой войны, внесен
ному 10 мая. Мы хотели бы, ска
зал он, знать их точку зрения по 
поставленному нами вопросу.

Н. А. Булганин указал, что осу
ществление широкой программы 
разоружения возможно лишь в 
том случае, если будет положен 
конец «холодной войне» и установ
лено необходимое доверие в отно
шениях между государствами, ко
торое, к сожалению, в настоящее 
время отсутствует. Именно к это
му должны быть, прежде всего, 
направлены совместные усилия.

Напомнив о том, что соответст
вующие предложения изложены 
правительством СССР в проекте 
Декларации, внесенном 10 мая в 
Комиссии ООН  по разоружению, 
Н. А. Булганин подчеркнул, что 
Советское правительство говорит
о прекращении «холодной войны» 
не потому, что она приносит СССР 
больше беспокойства, чем другим, 
а потому, что обстановка, которая 
создается в результате «холодной 
войны», несовместима с общим 
желанием участников Совещания 
добиться хороших отношений меж
ду собой.

Н. А. Булганин заявил, что бы
ло бы целесообразно совместно 
рекомендовать Организации Объе
диненных Наций принять такую 
или подобную декларацию, на
правленную на прекращение «хо
лодной войны», ослабление между
народной напряженности и уста
новление необходимого доверия в 
отношениях между государствами, 
без чего нельзя серьезно говорить 
об урегулировании нерешенных 
международных проблем.

Глава Советской делегации зая
вил далее, что Советское прави
тельство считало бы также целесо
образным!, чтобы Совещание со 
гласилось относительно необходи
мости осуществления некоторых 
основных мероприятий в области 
разоружения. Речь идет о таких 
мероприятиях, по которым пози
ции представленных на данном 
Совещании государств либо полно'- 
стью совпадают, либо значитель
но сблизились. Прежде всего, сле
довало бы зафиксировать достиг
нутую договоренность относитель
но уровней вооруженных сил для 
пяти великих держав — США. 
СССР, Китая, Великобритании и 
Франции.

Н. А. Булганин напомнил, что по 
этому вопросу правительство 
СССР согласилось с предложения
ми западных держав об установ
лении для США, СССР и Китая 
уровней вооруженных сил в разме* 
ре от 1 до 1,5 миллиона чел. для 
каждого из этих государств и по 
650 тысяч чел. для Великобрита
нии и Франции. Н. А. Булганин 
указал при этом, что вопросы, ка
сающиеся вооруженных сил Ки
тая, подлежат рассмотрению с 
участием правительства Китайской 
Народной Республики. Что касает
ся остальных государств, то уров
ни вооруженных сил каждого из 
них могли бы не превышать 150— 
200 тысяч человек, что подлежит 
согласованию на соответствующей 
международной конференции.

В своем заявлении Н. А. Булга
нин остановился также на другом 
важном вопросе, касающемся 
атомного оружия. Он сказал, что 
Советское правительство согласно 
с тем), чтобы запрещение атомно
го и водородного оружия было 
проведено этапами и что соответ
ствующие предложения, состав
ленные с учетом позиции США, 
Англии и Франции, изложены в 
проекте решения Совещания по 
вопросам разоружения, внесенном 
Советской делегацией.

Следовало бы, заявил далее 
Н. А. Булганин, достичь согласия 
относительно того, чтобы до вступ
ления в силу соглашения о пол
ном запрещении атомного и водо
родного оружия государства — 
участники Совещания приняли на 
себя торжественное обязательство 
не применять этого оружия. Иск
лючение из этого могло бы быть 
допущено лишь в целях обороны 
против агрессии, когда будет при
нято соответствующее решение 
Совета Безопасности. Необходимо 
было бы также констатировать, 
заявил Н. А. Булганин, что все мы 
считаем, что должен быть установ
лен эффективный международный 
контроль за проведением в жизнь 
мероприятий по сокращению воо- 
руженньпГ сил ]и запрещению атом
ного оружия. Принятие на Сове
щании согласованного решения по 
указанным вопросам! во многом 
облегчило бы подготовку между
народной конвенции по разоруже
нию в Организации Объединенных 
Наций.

Н. А. Булганин заявил далее, 
что, по мнению Советского прави
тельства, уже на данном Совеща
нии следовало бы, не дожидаясь 
заключения общей международной 
конвенции, на что может потребо
ваться известное время, достиг
нуть соглашения о принятии на 
себя Францией, Великобританией, 
США и Советским Союзом обяза
тельства не применять первыми 
атомного и водородного оружия 
против какой-либо страны и обра
титься с призывом ко всем другим 
государствам присоединиться к 
этой декларации.

Н. А. Булганин заявил, что в 
соответствии с изложенными им 
соображениями Советская делега
ция вносит на рассмотрение Сове
щания проект решения Совещания 
Глав правительств четырех держав 
по вопросам сокращения воору
жений и запрещения атомного 
оружия.

Излагая позицию США по об
суждаемому вопросу, президент 
США Д. Эйзенхауэр заявил, что 
он не хочет вдаваться в академи
ческие рассуждения, а будет го
ворить о практической стороне во
просов.

Эйзенхауэр сказал, что после 
второй мировой войны США нача
ли разоружаться. Но события, ко
торые произошли за границей, по
казали, по словам Эйзенхауэра, 
что США пошли чрезвычайно да
леко в программе разоружения и 
что поэтому США начали снова 
развивать свои вооруженные си
лы. Он указ'ал, что США решили 
сохранить и в случае необходимо
сти увеличивать свою военную 
мощь на столь далекий период 
времени, какой может оказаться 
необходимым для защиты мира. 
Но лучшим способом защиты мира 
и обеспечения собственной безо
пасности США, сказал он, являет
ся система, которая позволила бы 
понизить уровень и размеры воору
женных сил всех стран.

(О кончание см. на 2-й стр.)'.
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Новый подъем народного хозяйства СССРСовещание Глав правительств 
четырех держав Опубликовано Сообщение Цент

рального Статистического Управ
ления при Совете Министров 
СССР об итогах выполнения го
сударственного плана развития 
народного хозяйства СССР на 
1955 год за первое полугодие. Со
общение ЦСУ свидетельствует о 
новом подъеме народного хозяй
ства СССР.

Промышленностью страны план 
первого полугодия по производст
ву валовой продукции выполнен в 
целом! на 103 процента.

Как отмечается в Сообщении 
ЦСУ, в первом полугодии 1955 го
да был обеспечен дальнейший 
подъем промышленности и в пер
вую очередь тяжелой промышлен
ности, являющейся основой разви
тия народного хозяйства. Валовая 
же продукция всей промышленно
сти СССР возросла в первом по
лугодии 1955 года по сравнению 
с соответствующим периодом 
прошлого года на 12 процентов. 
Пятым пятилетним планом было 
установлено, что уровень промыш
ленного производства в 1955 году 
должен превзойти уровень 1950 
года примерно на 70 процентов. За 
годовой отрезок времени— с 1 м>ая
1954 года по 1 мая 1955 года— 
объем промышленного производст
ва превысил уровень 1950 года на 
71 процент. Таким образом, пя
тый пятилетний план по общему 
объему промышленного производ
ства выполнен досрочно— к 1 мая
1955 года, то есть за 4 года и че
тыре месяца.

В первом полугодии 1955 года 
перевыполнен план по многим 
важнейшим видам продукции тя
желой промышленности. Выпуще
но сверх полугодового плана так
же много товаров широкого по
требления.

Однако некоторые министерства 
не приняли необходимых мер для 
выполнения плана производства 
отдельных видов промышленной 
продукции.

В сообщении ЦСУ приводятся 
данные о росте производства важ
нейших видов промышленной про
дукции в первом полугодии. 1955 
года ло-храанен^иа с~ первым по
лугодием 1954 года. »

Отмечается улучшение исполь
зования оборудования в промыш
ленности. Вместе с тем указывает
ся, что на многих предприятиях, в 
частности, на машиностроитель
ных заводах, все еще значительны 
простои оборудования и имеется 
большое количество бездействую
щего и неустановленного оборудо
вания, использование которого 
позволило бы значительно увели
чить производственные мощности 
предприятий.

За истекшее полугодие выполнен 
план снижения себестоимости про

мышленной продукции. Снижение 
себестоимости за полугодие соста
вило, по предварительным данным, 
3,8 процента. Однако, при общем 
у до в л етв ор ит е л ь ном в ы п о л н е ни и 
плана снижения себестоимости, 
большое количество предприятий 
не выполняет установленных им 
заданий по снижению себестоимо
сти. Себестоимость многих видов 
промышленной продукции продол
жает оставаться высокой.

Успешно развивается сельское 
хозяйство. В колхозах, машинно- 
тракторных станциях и совхозах 
проведена значительная работа по 
созданию условий для досрочного 
выполнения заданий январского 
Пленума ЦК КПСС.

Колхозы, машинно - тракторные 
станции и совхозы успешно прове
ли весенний сев. Яровых культур 
посеяно в стране в 1955 году 
больше, чем в прошлом году на
21 миллион гектаров. Посевная 
площадь пшеницы в текущем» году 
увеличилась на 11 миллионов гек
таров. Кукурузы посеяно всего 
17,9 миллиона гектаров, или на
13,6 миллиона гектаров больше, 
чем в прошлом году.

Постановлением ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «О 
дальнейшем освоения целинных и 
залежных земель для увеличения 
производства зерна» предусмотре
но  ̂довести в 1956 году посевы 
зерновых и других сельскохозяй
ственных культур на вновь осваи
ваемых землях до 28—30 миллио
нов гектаров. Машинно-трактор
ные станции и совхозы в 1954 го
ду и в первом полугодии 1955 го
да вспахали целинных и залежных 
земель свыше 26 миллионов гек
таров, из них засеяно 20 миллио
нов гектаров вместо первоначаль
но намеченных по плану на 1955 
год 13 миллионов гектаров.

В районах освоения целинных и 
залежных земель к весне текущего 
года созвано 300 новых зерновых 
совхозов, кроме 124 совхозов, ор
ганизованных в 1954 году.

В первом полугодии 1955 года 
сельское хозяйство получило мно
го сельскохозяйственных машин. 
Число тракторов в сельском хо
зяйстве составило к 1 июля 1955 
года более 1 млн. 400 тысяч (в 
15-сильном исчислении) и зерно
вых комбайнов— 350 тысяч штук.

Увеличилось производство про
дуктов животноводства. Общее по
головье продуктивного скота в 
стране по всем категориям хо
зяйств на первое июля 1955 года 
по сравнению с 1 июля 1954 года 
увеличилось по предварительным 
данным: коров—на 6 процентов и 
овец— на 6 процентов; поголовье 
свиней сохранилось примерно на 
уровне прошлого года.

Первомайцы вскрывают резервы 
производства

(Окончание. Начало на 1-й стр.).

Поэтому, сказал Эйзенхауэр, 
правительство США готово всту
пить в целесообразный договор, на 
который можно было бы поло
житься и который позволил бы 
сократить вооружения. Он сказал, 
что нельзя достичь разумного и 
надежного соглашения, если оно не 
будет полностью связано с систе
мой инспекции и публикации. До 
сих пор, по словам Эйзенхауэра, 
еще не найден метод научной инс
пекции или другой инспек
ции, которая позволила бы уп
разднить атомное оружие. Поэто
му, сказал Эйзенхауэр, многие 
предложения относительно разо
ружения, сделанные в прошлом, 
идут более далеко, чем это можно 
сделать на основании эффективной 
системы инспекции.

Далее президент заявил, что он 
обращается главным образом к 
делегации СССР, поскольку обе 
великие страны—СССР и СШ А— 
р1асполагают новым ужасным ору
жием, вызывающим опасения от
носительно внезапного нападения, 
и предлагает, чтобы обе страны 
предприняли практические меры. 
К этим мерам, заявил Эйзенхауэр, 
относятся передача друг другу 
полных планов военных сил, вза
имное предоставление возможности 
фотографирования с воздуха в 
любой части страны для того, что
бы предупредить возможность 
внезапного нападения. Эйзенхау
эр сказал, что это способствовало 
бы установлению более эффектив
ной системы инспекции и разору
жению и явилось бы лишь нача
лом!.

Д. Эйзенхауэр заявил, что его 
предложение состоит в том, чтобы 
поручить представителям четырех 
держав в Подкомитете по разору
жению при выполнении их работы 
в рамках ООН  предоставить прио
ритет системе инспекции и огла
шения. Такая система могла бы 
включать постепенную проверку 
методов инспекции. Это значи
тельно способствовало бы, по мне
нию Эйзенхауэра, развитию взаим
ного доверия, которое открыло бы 
путь к прогрессу для всех народов.

Президент подчеркнул в своем 
заявлении, что обеспечение мира 
является наиболее важной обя
занностью государственных деяте
лей и что безопасность может 
быть достигнута только на осно
ве терпеливой работы.

Э. Фор выразил от имени Фран
цузской делегации солидарность с 
заявлением Эйзенхауэра. Он вы
разил убеждение в том, что Сове
щание даст новый толчок работе 
Подкомитета Комиссии ООН по 
разоружению и что нужно дать 
ряд рекомендаций представителям 
четырех держ!ав в этом Подкоми
тете. Э. Фор сказал, что вопрос о 
контроле является сердцевиной 
вопроса о разоружении и что до
воды, которые привел Эйзенхауэр, 
убеждают в том, что можно кое- 
что организовать в области контро
ля. В частности, он указал на це
лесообразность методов бюджет
ного контроля, который, по его 
словам, может дополнить систему 
контроля путем инспекции.

Центром вопроса о разоруже
нии, продолжал Э. Фор, является 
разоружение каждой державы. До 
того, как сократить вооружения, 
их нужно ограничить, установив 
уровень, который не может быть 
превзойден. После того, как будет 
решено вооружения не увеличи
вать, можно принять меры к их 
сокращению. Э. Фор указал так
же, что следует установить связь 
между сокращением вооружения и 
перемещением освобождаемы^ 
средств на другие цели.

Н о в ы е

Сызранским кустовым магази
ном Книготорга получены новые 
книги:

С. М. Петров, кандидат истори- 
ческих наук. «История Коммуни
стической партии Советского Сою
за—марксизм-ленинизм в дейст
вии». Издательство «Знание». М о
сква. 1955 г. Цена 60 коп.

А. Колесников, кандидат исто-

В заключение Э. Фор заявил, 
что Французская делегация наме
рена завтра внести меморандум! по 
этому вопросу.

С изложением позиции Англий
ской делегации выступил А. Иден. 
Он сказал, что после второй миро
вой войны Англия сначала сокра
щала свои вооруженные силы. Но 
так как, по его словам, не все соч
ли возможным сократить свои 
вооруженные силы и обычные 
вооружения в Европе оставались 
на высоком уровне, Англия нача
ла проводить перевооружение и в 
ходе этого перевооружения созда
ла атомную бомбу и производит 
в настоящее время водородную 
бомбу.

А. Иден заявил далее, что он 
приветствует советские предложе
ния, внесенные 10 мая в Подкоми
тет Комиссии ООН  по разоруже
нию, так как эти предложения 
включают ряд пунктов, которые 
содержались в англо-французских 
предложениях. Иден сказал, что 
желательно продолжить рассмот
рение советских предложений и 
других предложений в упомяну
том Подкомитете.

А. Иден заявил далее, что он 
полностью поддерживает мнение 
Эйзенхауэра о том, что никакой 
план разоружения не может быть 
приемлемым, если он не предвидит 
систему инспекции и опубликова
ния, достаточную для осуществле
ния этого плана на каждом этапе. 
Иден сказал, что в этом вопросе 
все, кажется, согласны.

Глава Английской делегации 
сказал, что Советское правительст
во поступило совершенно правиль
но, связав в своих предложениях 
от 10 мая вопрос о разоружении 
с вопросом о создании доверия 
между государствами. Нельзя 
ожидать, заявил он, чтобы доверие 
между странами было бы настоль
ко сильным, что можно было бы 
составить общий план разоруже
ния и ввести его в действие одно
временно. Эту задачу нужно —ре
шать по стадиям. В связи с этим 
Иден заявил, что он солидарен с 
предложением! Эйзенхауэра отно
сительно обмена военной инфор
мацией между СССР и США. 
Иден заявил далее, что у него 
есть скромное предложение, кото
рое могло бы быть немедленно 
применено. Это предложение со
стоит в том, что в определенной 
зоне по обеим сторонам линий, 
разделяющих Восток и Запад, 
должно проводиться наблюдение 
инспекционными командами, на
значенными с обеих сторон. Иден 
добавил, что его предложение 
могло бы дать новый толчок ра
боте, проводимой Подкомитетом 
Комиссии ООН  по разоружению.

Председательствующий Н. А. 
Булганин отметил, что откровен
ные заявления, сделанные на за
седании Главами правительств, 
будут, несомненно, иметь важное 
значение для положительного ре
шения проблемы. Он выразил 
мнение, что следует попытаться 
выработать согласованные реко
мендации для Организации Объе
диненных Наций, и предложил по
ручить министрам иностранных 
дел подготовить проект этих ре
комендаций.

Д. Эйзенхауэр выразил согла
сие с этим предложением, заявив, 
что оно представляет собою наи
лучшую процедуру для рассмотре
ния вопроса.

Э. Фор и А. Иден также при
соединились к предложению Н. А. 
Булганина.

На этом заседание закончилось. 
Завтра министры иностранных 
дел соберутся на свое заседание в 
10 часов утра. Заседание Глав 
правительств состоится днем.

К Н И Г И

рических наук. «Проверка исполне
ния и ее значение в организацион
ной работе КПСС». Издательство 
«.Знание». Москва. 1955 г. Цена 
60 коп.

Страны Азии. < Бирма», «Индо
незия». Государственное издатель
ство географической литературы. 
Москва. 1955 г. Цена 50 коп. 

Книги поступили в продажу.

С опубликованием Постановле
ния Пленума ЦК КПСС, в шахте 
Первомайского асфальтового за
вода начался новый подъем тру
дового вдохновения. Смена стар
шего мастера И. И. Быкова, еще 
неделю назад едва выполнявшая 
норму выработки, 19 и 20 июля 
добывала на-гора по 150 тонн 
битуминозного камня, на 26 
тонн больше задания. Таков пер
вый деловой отклик шахтеров на 
заботу партии о дальнейшем 
подъеме промышленности страны.

Чтобы еще лучше ознакомиться 
с решениями партии, которые 
стали руководящим началом в 
борьбе трудящихся нашей стра
ны за .дальнейший подъем про
мышленности, горняки шахты 
Первомайского асфальтового за
вода в эти дни после окончания 
смены не торопятся уйти домой, 
а собираются на беседы агитато
ра, председателя завкома тов. 
Маркушина.

На очередной беседе, разъ
ясняя Постановление Пленума 
ЦК КПСС, он рассказал о не
дочетах, которые имеются в спе
циализации и кооперировании 
предприятий промышленности. 
Агитатор подкрепил материалы 
газеты фактами из местной жиз
ни. В частности, он указал, что 
их соседу— Батракскому асфаль
товому заводу— поручено несвой
ственное ему дело—отливка скатов

для вагонеток Первомайского за
вода. И что же? Получаются они 
некачественные и дорогие.

Перейдя к обсуждению той ча
сти Постановления Пленума, в ко
торой говорится о необходимости 
повышения производительности 
труда на базе передовой техники 
и улучшении организации произ
водства, шахтеры высказали уп
рек в адрес руководителей завода 
за то, что три имеющихся в шах
те электровоза используются толь
ко на одном крыле, на другом же 
навалооткатчики вынуждены са
ми толкать тяжелогрузные ваго
нетки на расстояние 200— 300 
метров.

В ходе беседы выявилось так
же, что отдельные рационализа
торские предложения, одобрен
ные еще в прошлые годы, до сих 
пор не внедрены в производство. 
Бурильщик тов. Аксаев указал 
на факты бесхозяйственного рас
ходования металла, когда вме
сто 17-миллиметровых буров, от
дел снабжения завода доставляет 
25-миллиметровые. Старший смен
ный мастер тов. Быков справед
ливо жаловался на неорганизо
ванность производства.

— 17 и 19 июля суточный график 
варки асфальта,— говорил он,— 
был сорван лишь потому, что до
бытый камень шел не в помол, 
не для создания резервов порош
ка, а сваливался в запас. Между 
тем, на заводе уже в эти дни

За последнее время проделана 
большая работа по укреплению 
сельского хозяйства квалифициро
ванными кадрами. В настоящее 
время в машинно ^ тракторных 
станциях имеется с высшим и 
средним специальным образова
нием директоров около 90 про
центов, главных инженеров — 90 
процентов, главных агрономов — 
почти 100 процентов и заведую
щих машинно-тракторными ма
стерскими—около 70 процентов.

Увеличились перевозки железно
дорожного, водного и автомобиль
ного транспорта, а объем государ
ственных капитальных вложений 
в первом! полугодии 1955 года со
ставил 111 процентов к первому 
полугодию 1954 года. Однако по
лугодовой план капитальных вло
жений в целом по народному хо
зяйству выполнен на 93 процента.

В первом полугодии 1955 года 
продолжалось дальнейшее развер
тывание советской торговли. В об
ласти внешней торговли Советский 
Союз в 1955 году продолжал рас
ширять экономические связи с 
зарубежными странами; в настоя
щее время торговля Советского 
Союза осуществляется с 58 иност
ранными государствами.

Общая численность рабочих и 
служащих в народном хозяйстве к 
концу первого полугодия 1955 го
да по сравнению с численностью 
на конец первого полугодия 1954 
года увеличилась более чем на
1 миллион человек. Производи
тельность труда возросла в первом 
полугодии 1955 года по сравне
нию с соответствующим периодам 
прошлого года в промышленности 
на 7 процентов и в строительстве 
на 10 процентов.

В городах и сельских местностях 
продолжала расширяться сеть 
средних школ. Число окончивших 
средние школы и получивших ат
тестат зрелости увеличилось в те
кущем году по сравнению с прош
лым годом на 25 процентов, а по 
сравнению с 1950 годом в 3,5 ра 
за.

Высшие учебные заведения и 

техникумы выпускают в текущей 

году, включая обучавшихся заоч

но, свыше 640 тысяч молодых спе

циалистов, или почти на 80 тысяч 

больше, чем в прошлом году.

Увеличилось в первом полугодии
1955 года по сравнению с соответ
ствующим периодом прошлого го
да количество киноустановок и 
повысилась посещаемость киноте
атров. Расширена сеть больниц, 
родильных домов, детских яслей и 
садов, санаториев и домов отдыха.

(ТАСС).

обычно ощущается острая не
хватка порошка, что приводит к 
срыву графика работы асфальто- 
варочного цеха.

Навалооткатчик тов. Лоскутов, 
касаясь нехватки вагонеток в 
шахте, заявил, что этого можно 
избежать за счет ускорения обо
рачиваемости имеющихся вагоне
ток.

— Но нам говорят: нет мате
риалов для поделки тормозных 
подложек. Видимо, снижение тем
пов вывозки камня из шахты ру
ководителей завода беспокоит го
раздо меньше, чем хлопоты по 
изысканию кубометра дерева для 
подложек,—заключает тов. Лоску
тов.

...Так, по мере ознакомления с 
Постановлением Пленума ЦК 
КПСС, шахтеры выявляют имею
щиеся резервы повышения про
изводительности труда, дальней
шего роста выпуска продукции.

Дело чести партийной органи
зации Первомайского асфальтово
го завода, умело организовавшей 
ознакомление коллектива с по
становлением июльского Пленума 
ЦК КПСС, добиться такого по
ложения, чтобы ни одно дельное 
предложение, ни одно критиче
ское замечание не оставалось не
выполненным. В этом— залог ус
пеха дальнейшего подъема про
мышленности, претворения в 
жизнь решений паотии.

М. Арнольдов.
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Делом отвечают на Постановление Пленума ЦК КПСС «О зада
чах по дальнейшему подъему промышленности, техническому прог- 

> рессу и улучшению * организации производства» токари ремонтно
механического завода. Токарь тов. Некрасов каждый день сдает в 

? полтора раза больше продукции, чем предусматривается нормой.

НА СНИМКЕ: тов. Некрасов обрабатывает деталь.

Фото В. Владимирова.

......... .........— --- X* Я ---------------

В горкоме КПСС и исполкоме горсовета

О присуждении переходящих 
красных знамен

Рассмотрев «тоги социалисти
ческого соревнования цредггрия- 
*тий промышленности и транспор- 
'Та за июнь, исполком городского 
Совета децутатов трудящихся и 
бюро горкома. »КПСС постановили:

Вручить переходящее красное 
знамя исполкома городского Сове
та депутатов трудящихся и горко
ма КПСС коллективу нефтепере
рабатывающего завода (директор 
тов. Попков, заместитель секрета

р я  партбюро тов. Лозовский, пред
седатель завкома профсоюза тов.

- Ленау), выполнившему государст
венный план в июне по валовой 
продукции на 107,-6 процента,

. по товарной — на 107,3 процен
т а , по производительности труда 
— на- 116,2 процента, снизивше
му себестоимость выпускаемой 

.продукции на 5,3 лроцента про
тив плана, перевыполнившему 
задание по отбору светлых про
дуктов из нефти на 3,5 процента 

гпротив плана.

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета и гор
кома КПСС за коллективом вагон
ного депо станции Батраки (на
чальник тов. Локтионов, секре

т арь  партбюро тов. Никитин, 
¿председатель месткома профсоюза 
-тов. Данилов), выполнившим 
шлан по валовой и товарной дро-

дукции на 111,9 процента, по 
производительности труда на 168 
процентов, снизившим себестои
мость продукции на 1,9 процента 
против плана.

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета и 
горкома КПСС за коллективом 
артели «Сталь» (председатель 
правления тов. Казицкий, секре
тарь парторганизации тов. Коха- 
нюк), выполнившим план по ва
ловой продукции на 144,2 про
цента, по товарной —  на 172,2 
процента, по производительности 
труда —  на 135,7 процента, сни
зившим себестоимость выпускае
мой продукции за второй квар
тал на 7,3 процента.

Исполком горсовета депутатов 
трудящихся и бюро горкома КПСС 
отметили неудовлетворительную 
работу в июне мельзаводоуправ- 
лений М Х» 7, 9, мясокомбината, 
«Рыбсбыта», Сызранского кир
пичного завода, автотрактороре- 
монтного завода, артелей «Крас
ный пищевик», «Красный мебель
щик», «Жирпро'М» и др. и пред
ложили хозяйственному, партий
ному и профсоюзному руководст
ву этих предприятий принять ме
ры к ликвидации отставания и 
обеспечить выполнение и перевы
полнение плана, 1955 года.

ПОВЫСИТЬ РОЛЬ ТЕХНОЛОГА 
НА ПРОИЗВОДСТВЕ

На встречу Дню железнодорожника 

Рационализаторы
Коллектив Сызранского вагон- 

шого учаотка неизменно добивает
с я  хороших производственных по
казателей, все новых успехов в со
циалистическом соревновании. 
Серьезный вклад в борьбу за 
план вносят рационализаторы, 
творцы нового. Уж^ в этом году 
ими внедрено 25 изобретений, ко
торые дают десятки тысяч рублей 
^условной экономии в год.

Рационализатор Евгений Соло- 
вов за последние три года внес 

^одиннадцать рационализаторских 
-предложений. Слесарь Павел М а
твеев лишь в этом году дал пять 
;р а цион а ли з ат о р ских пр е д л ожени й.

вагонного участка
Рационализатор Евгений Нежи- 

венко изобрел станок для при

шабровки вагонных подшипни

ков.

Для того, чтобы ускорить вне
дрение разного рода ценных изо
бретений и рационализаторских 
предложений, создана специаль
ная экспериментальная бригада. 
За последнее время ею изготовле
ны: приспособление для перекат
ки колесных пар с пути на путь, 
гидравлический пресс для испы
тания домкратов после ремонта, 
приспособление для смены авто-

1 сцепки.

35 тысяч тонн диспетчера Блинкова
Диспетчер Сызранского отделе

ния тов. Блинков известен как 
мастер формирования и отправле
ния тяжеловесных поездов, обе

спечения ускорения продвижения 
народнохозяйственных грузов по 
назначению. Включившись в со
циалистическое .соревнование в 
честь Всесоюзного Дня железно
дорожника, он одним из первых 
взял на себя обязательство за де

каду отправить в тяжеловесных 
составах дополнительно 35 тысяч 
%?онн народнохозяйственных гру

зов. Свое обязательство тов. 
Блинков сдержал. Для того, что
бы отправить грузы, ушедшие в 
тяжеловесные поезда, сформиро
ванные диспетчером Блинковым, 
потребовалось бы дополнительно 
около 15 поездов. За этот произ
водственный , успех ему выдана 
денежная премия.

За отправление 35 тысяч тонн 

народнохозяйственных грузов в 

тяжеловесных поездах в декаду 

борются все диспетчеры отделения.

В борьбе за дальнейший тех
нический прогресс видное место 
принадлежит технологам. Техно
лог —  создатель способов, мето
дов производства того или иного 
изделия, той или иной продук
ции. Но он свою задачу выполнит 
только тогда, когда руководите
ли предприятий будут проявлять 
заботу о его воспитании, о повы
шении его роли в производстве.

Однако этого не чувствуется в 
литейном цехе гидротурбинного 
завода, где роль технологов осо
бенно принижена, где им не 
созданы нужные условия для 
выполнения тех задач, которые 
они призваны решать. Поэтому 
неслучайно, что в литейном це
хе не находит широкого приме
нения передовая технология, пе
редовые методы труда. Отсюда, 
как результат, —  в цехе низка 
производительность труда и ве
лик брак. Достаточно сказать, 
что в 1954 году брак составил 
1250 тысяч рублей. Не принято 
должных мер к снижению его и 
в текущем году.

Главный металлург завода тов. 
Петров и руководство цеха вся
кий раз, когда заходит речь о 
низком качестве продукции, пы
таются свалить вину на объек
тивные причины. Верно, низ
кий уровень механизации основ
ных процессов не создает усло
вий для резкого повышения про
изводительности труда и улучше
ния качества продукции. Но в то 
же время со стороны главного 
металлурга и руководства цеха 
не принимается должных мер к 
тому, чтобы испольвовать для 
улучшения показателей в работе 
те возможности, которыми ра с 
полагает цех. Прежде всего, они 
обязаны были покончить с пре
небрежительным отношением к 
технологам, правильно использо
вать их на производстве, при
слушиваться к их предложениям, 
помогать в работе. Но этого как 
раз и нет в нашем цехе.

Главный металлург тов. Пет
ров проявил ценную инициативу, 
заслуживающую всяческого одо
брения, в деле внедрения и совер
шенствования способов получе
ния высокопрочного чугуна. В то 
же время он бросил заниматься 
другими вопросами. Об этом сви
детельствуют такие факты.

Одно время тов. Петров явился 
инициатором внедрения такого 
прогрессивного метода, каким 
является кокильное литье. За 
последнее же время он охладел 
к нему. Если в 1952 году в ко
киль отливалось 388 тонн, то в 
этом году таким способом отлито 
в 25 раз меньше.

Технология для литейного це
ха, разрабатываемая отделом 
главного металлурга, часто изо
билует большими погрешностя
ми потому, что она составляется 
без учета новейших достижений

литеиного производства, в отры
ве от конкретных условий, имею
щихся в цехе. Главный метал
лург оправдывает это отсутстви
ем опытных кадров. Но кто же 
мешает ему учить эти кадры, 
совершенствовать их знания и 
опыт? К тому же при разработ
ке технологии должен учиты
ваться и опыт практиков.

При внедрении высокопрочно
го чугуна литейщикам пришлось 
столкнуться с большой склонно
стью его к усадке, которая при
мерно в три раза выше, чем у 
серого чугуна и приравнивается 
к стальному литыо. Казалось, 
что тов. Петров учтет это и бу
дет разрабатывать технологию 
отливок из высокопрочного чугу
на аналогично стальному литью. 
Но он не прислушался к сове
там литейщиков и тем самым 
сдерживает широкое внедрение 
деталей из высокопрочного чу
гуна. По причине усадки чугу
на допущен брак регулирующих 
колец к турбине Камской ГЭС. 
Только из-за этого недавно были 
забракованы 12 оснований ги
дроподъемников Камской ГЭС, от
литых из высокопрочного чугу
на. В этом повинны, конечно, и 
работники литейного цеха, кото
рые слепо доверились получен
ной технологии и не приняли 
мер к. выявлению скрытых по
роков литья.

В тех условиях, когда брак по
лучается по вине отдела глав
ного металлурга и цеха, тов. Пе
тров весь огонь критики направ
ляет на низы и особенно на це
ховых технологов, забывая о са
мокритике своих упущений.

Конечно, в работе технологов 
цеха много недостатков и очень 
серьезных. Но к этому имеется 
много причин, и одна из них 
кроется в принижении роли тех
нолога. Вторая причина заклю
чается в том, что инициатива 
технологов не находит должной 
поддержки, прежде всего, со 
стороны заместителя начальника 
цеха по технической части тов. 
Рапопорта.

Его прямая обязанность —  
внедрять в производство пере
довую технологию. Л что полу
чается на деле? Давно отстав в 
техническом отношении от требо
ваний времени, тов. Рапопорт 
наверстывает упущенное тем, что 
находится на работе до 10— 11 
часов вечера, а пользы от этого 
мало.

Начальник цеха и его замести
тель да и тов. Петров всю ви
ну за брак стараются свалить 
на технологов, выгораживая се
бя и мастеров. Так на участке' 
крупной формовки из месяца в 
месяц выдается много брака. Ви
новниками этого объявляются 
только технологи, а мастера Мо
розов и Жежера оказываются 
не при чем. Это оттого, что у

нас с мастера спрашивают толь
ко количество, а с технолога 
взыскивают за качество. Поэто
му и не удивительно, что масте
ра перестали вообще интересо
ваться качеством, а отсюда и 
технологией. Это привело к тому, 
что из 1167 чертежей с разра
ботанной технологией мастера 
пользовались только 58. И никто; 
из руководителей цеха этого на 
заметил. Это свидетельствует а 
принижении роли технолоьев з 
нашем цехе. К их требованиям 
не прислушиваются и не созда
ют условий для совершенство- 
вания и строгого соблюдения тех
нологии. Например, мастер 
стержневого участка тов. Сев^ 
рюгин распорядился изготовить 
стержень подшипника без лит
никовой системы, ссылаясь при 
этом на то, что она якобы изго
товлена неправильно.

Начальник цеха, не разобрав
шись в чем дело, приказал пере
делать стержневой ящик за счет 
технологов цеха и, кроме того, 
приказал своему заместителю тов. 
Рапопорту объявить им по вы
говору. Когда мною была подана 
докладная записка, в которой 
указывалось, что технология гру
бо нарушена по вине мастера 
тов. Севрюгина, то тов. Ра
попорт упросил этого мастера 
сделать стержень по технологии, 
а допущенный брак обещал спи
сать за счет цеха. Начальник це
ха, как часто у него бывает в 
таких случаях, не воздействовал 
на мастера, допустившего гру
бейшее нарушение технологии» 
тем самым дал ему и другим бра
коделам повод и дальше дейст
вовать в том же духе.

Технологов часто используют 
не по назначению. Иногда по 
2— 3 дня они в смежных цехах 
занимаются исправлением дефек
тов в литье. Во время же отсут
ствия технологов вину за все 
плохое, что случилось в цехе** 
сваливают на них.

Несмотря на то, что литей
ный цех относится к горячим, 
труд технологов оплачивается по
чему-то ниже, чем в механиче
ских. При распределении премии 
технологов также обходят на 
том основании, что они якобы 
участвуют в производстве (? !) .

Мои неоднократные жалобы 
главному металлургу тов. Петро
ву и руководству цеха на не
правильное использование техно
логов ни к чему не привели. С 
этим надо покончить. Пора повы
сить роль технолога в литейном 
цехе. От этого производство толь
ко выиграет. Надо, наконец, 
сделать все необходимое для их 
плодотворной работы, как эт<* 
требует постановление июльскога 
Пленума ЦК КПСС.

А. Черников,
начальник технического бюро 

литейного цеха 
гидротурбинного завода.

Собрано 700 тонн 
металлолома

Молодежь предприятий железно
дорожного транспорта и учащиеся 
нашего города принимают актив
ное участие в сборе и отгрузке 
металлолома для металлургиче
ских заводов/ страны.

Одни из первых взялись за 
сбор этого ценного сырья молодые 
рабочие комбайнового завода. За 
ними последовали и другие.

27 тонн металлолома собрали 
комсомольцы и молодежь Перво
майского асфальтового завода, 
свыше трехсот тонн—комбайно- 
строители. По нескольку тонн 
металлолома собрали пионерские 
дружины школы № 6 Промышлен
ного района и школы № 28 Ок
тябрьского района.

Всего силами молодежи города 
уже собрано около 700 тонн ме
таллолома. Это ценное сырье в 
скором времени будет отправлено 
на металлургические предприя
тия страны.

Художественная самодеятельность 
технического училища на селе

16— 17 июля бригада художе
ственной самодеятельности техни
ческого училища № 9 выезжала 
в подшефный Шигонский район, 
где дала несколько концертов.

Первые концерты учащиеся 
дали в совхозе «Суринском»! 16 
июля в клубе совхоза для моло
дежи был организован вечер от
дыха, а утром 17 июля устроен 
концерт для всего населения сов
хоза.

В начале была прочитана лек
ция на тему «За здоровый быт 
советских людей». После концер
та гости вручили молодежи сов
хоза свой подарок —  библиотеч
ку, собранную комсомольцами 
технического училища.

Затем силами бригады был дан 
концерт в колхозе имени Париж

ской коммуны непосредственно
в поле. Особенно тепло зрители 
встретили выступления Юри» 
Залазина и Льва Ткачева, Викто
ра Сонюшкина, Смирновой и: 
Чупрыловой. Очень понравились 
колхозникам сценки «В доме от
дыха» (исполнители Дельман а  
Кузьменков) и «У всех болят зу
бы» в исполнении Зварыгиной и 
Башарина, а также «Байновская 
кадриль», в исполнении которой 
участвовало 12 человек.

Наш коллектив призывает все 
коллективы художествендой само
деятельности города чаще выез
жать на село.

В. Шарохин,
секретарь 

комсомольской организация 
училища.
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Сообщение ТАСС
Еак уже сообщалось, 20 июля 

с. г. в Сайгоне (Южный Вьет
нам) было совершено при явном 
попустительстве властей Южного 
Вьетнама нападение на здания, 
занимаемые Международной Ко
миссией по наблюдению и кон
тролю во Вьетнаме, и на сотруд
ников этой Комиссии.

Как стало известно, помеще
ния Международной Комиссии 
подверглись разгрому, автомаши
ны и другое имущество Между
народной Комиссии уничтожены 
и повреждены. Часть документов 
Комиссии и ее сотрудников была 
уничтожена и похищена. Был 
нанесен также серьезный ущерб 
личному имуществу сотрудников 
Международной Комиссии, кото
рые подверглись насилию и 
оскорблениям.

Тот факт, что указанное на
падение было совершено 20 ию
ля, т. е. в годовщину подписа
ния Женевских Соглашений и в 
срок, предусмотренный для на
чала консультаций между пред
ставителями ДРВ и Южного Вьет
нама по вопросу о проведении 
общевьетнамских выборов, пока
зывает, что это нападение было 
подготовлено заранее, носит явно 
провокационный характер и на
правлено на срыв Женевских Со

глашении и нарушение мира в 
Индо-Китае.

Как стало известно ТАСС’у 
провокация в Сайгоне решитель
но осуждается в руководящих 
кругах Советского Союза. Совет
ское Правительство, представи
тель которого является одним из 
Председателей Женевского Сове
щания, направляет в связи с 
этим ноту Английскому Прави
тельству, представитель которого 
был также Председателем Женев
ского Совещания по Индо-Китаю, 
с предложением обратить внима
ние всех участников Женевского 
Совещания на то, что указанные 
действия по отношению к Меж
дународной Комиссии являются 
прямым нарушением Статьи 25 
Соглашения о прекращении воен
ных действий во Вьетнаме и пре
пятствуют нормальному осуще
ствлению Комиссией ее функций, 
что создает угрозу для выполне
ния Женевских Соглашений, и 
призвать власти Южного Вьет
нама и Французское Правитель
ство принять срочные меры с 
тем, чтобы обеспечить безопас
ность и условия для нормальной 
деятельности Международной Ко
миссии во Вьетнаме и недопуще
ние подобных актов в будущем.

Торжественная передача Дворца культуры 
и науки польскому народу

ВАРШАВА, 21 июля. (ТАСС). 
Сегодня в Варшаве состоялась 
торжественная церемония откры
тия и передачи Советским прави
тельством правительству Польши 
Дворца культуры и науки, соору
женного силами и средствами Со
ветского Союза в дар братскому 
польскому народу.

На площади перед Дворцом 

собрались тысячи жителей Варша

вы., многочисленные представители 

общественности польской столицы.

На торжества прибыли пер
вый секретарь ЦК Польской 
Объединенной рабочей партии Бо
леслав Берут, Председатель Госу
дарственного Совета А. Завадский, 
Председатель Совета Министров 
Ю. Циранкевич, члены Политбюро 
ЦК ПОРП, члены Государствен
ного Совета и правительства. На 
торжества прибыла Советская 
правительственная делегация во 
главе с членом Президиума ЦК 
КПСС, секретарем ЦК тов. М. А. 
Сусловым.

Присутствовали также прави
тельственные делегации Китайской 
Народной Республики и европей
ских стран народной демократии, 
прибывшие в Варшаву по случаю 
празднования Дня возрождения 
Польши, а также главы ряда дип
ломатических представительств, 
аккредитованные в Варшаве.

Перед началом митинга были 
исполнены Государственные гимны 
Польской Народной Республики и 
Советского Союза.

Затем Чрезвычайный и Полно
мочный Посол СССР в Польше 
П. К. Пономаренко от имени Со
ветского правительства и Предсе
датель Совета Министров поль
ской Народной Республики Ю. Ци
ранкевич от имени правительства 
Польши подписали протокол о без
возмездной передаче правительст
вом Союза Советских Социали
стических Республик правительст
ву Польской Народной Республики 
высотного здания Дворца культу
ры и науки в городе Варшаве. 
После этого с речью перед соб
равшимися выступил П. К. Поно
маренко, который в заключение 
под бурные аплодисменты собрав
шихся участников митинга, вручил 
Ю. Циранкеви^у ключ от Дворца.

С ответной речью выступил 
Ю. Циранкевич. Речи П. К. Поно
маренко и Ю. Циранкевича часто 
прерывались горячими аплодис
ментами участников митинга и 
возгласами в честь нерушимой 
дружбы между народами Польши 
и Советского Союза.

По окончании митинга Ю. Ци

ранкевич перерезал ленту у входа 

и пригласил участников митинга 

■осмотреть помещения Дворца.

Пребывание советской сельскохозяйственной 
делегации в США

СИДАР-РАПИДС (штат Айо
ва), 20 июля. (ТАСС). Советская 
сельскохозяйственная делегация, 
находящаяся в настоящее время в 
штате Айова, 19 июля побывала на 
ферме в округе Вашингтон. Для 
встречи советской сельскохозяйст
венной делегации на ферму собра
лись десятки фермеров, которые 
сердечно приветствовали членов 
делегации.

Глава советской делегации— 
первый заместитель министра 
сельского хозяйства СССР В. Мац- 
кевич получил на ферме телеграм
му от члена палаты представите
лей США от 1 избирательного ок
руга штата Айова Фреда Швен- 
гела. Швенгел пишет, что он раз

деляет чувства дружбы, проявлен
ные в отношении советской делега
ции населением штата Айова и 
желает делегации успеха.

Делегация осмотрела в городе 
Айова-Сити университет штата, 
где ее сопровождал ректор универ
ситета д-р Ханчер. Вечером деле
гация присутствовала на обеде, 
который дала в ее честь торговая 
палата Сидар-Рапидс. На обеде 
присутствовали 253 члена палаты. 
Делегацию приветствовали мэр го
рода Седлачек и заместитель пред
седателя торговой палаты Тэрнер.

Сегодня делегация выезжает в 
город Эймс, где она ознакомится с 
деятельностью сельскохозяйствен - 
наго колледжа штата Айова.

Политический террор в Малайе
Английские колониальные власти 

арестовали на днях все население 

деревни Бату-Сату, находящейся в 

Центральной МаЛайе. Жителей де

ревни обвиняют в том, что они ока

зывали помощь участникам нацио

нально - освободительного движе

ния. Полиция конфисковала у 

крестьян все запасы риса.

(ТАСС).

Первое место в областных соревнованиях морских моделистов 
занял юный конструктор действующей модели крейсера, учащийся 
восьмого класса школы № 9 Анатолий Титов.

НА СНИМКЕ: А. Титов со сво ей моделью.

Фото В. Владимирова.

За дальнейшее развитие морского 
и водного спорта

Морской и водный спорт—люби
мый вид спорта советской молоде
жи. Занятие морским и водным
спортом дело не только увлека
тельное. Оно укрепляет здоровье 
человека, закаляет его организм и 
способствует выработке высоких 
моральных и волевых качеств.

Плавание развивает у человека 
смелость, силу воли, выносливость. 
Гребля закаляет и всесторонне 
развивает организм человека. П а
русный спорт вырабатывает волю 
к борьбе с водной стихией и спо
собность побеждать ее, развивает 
точность глазомера, сообразитель
ность, решительность, хладнокро
вие, ловкость.

Обучение молодежи всем видам 
водного спорта, и особенно воен
но-прикладным его видам, при
званы проводить организации и 
морские клубы Добровольного 
общества содействия армии, 

авиации и флота.

Сызранский морской клуб 
ДОСААФ проводит разносторон
нюю спортивно-массовую работу. 
В его члены вовлечено несколько 
сот человек. Многие из них зани
маются в различных секциях, и, в 
частности, в гребно-парусной сек
ции, секции военно - морского 
спорта, где они изучают основы 
военно - морского дела, учатся 
гребле и управлению шлюпками 
на веслах и под парусами.

Некоторые из членов клуба ста
ли хорошими гребцами, научились 
управлять парусами, выросли до 
опытных старшин и командиров 
шлюпок.

Совсем неопытными в морском 
деле подростками пришли в клуб 
Геннадий Аверьянов, Эдуард Жо- 
голев, Анатолий Мальков*, Вячес
лав Кулагин, Олег Артемьев, Ана
толий Нефедов, Юрий Снапелев. 
Сейчас же они под руководством 
опытных инструкторов и тренеров 
клуба * стали командирами шлю
пок, хорошими спортсменами. Все 
они являются общественными ин
структорами и тренерами спор
тивных команд.

На проведенных недавно сорев

нованиях шлюпочных команд по 

спортивному многоборью наша 

команда во главе с командиром 

шлюпки Эдуардом Жоголевым за

няла первое место, а команда 

юношей под командой Геннадия 

Аверьянова—второе.

Большую популярность среди 
членов клуба приобретают шлю
почные походы, во время которых 
на практике закрепляются знания 
морского дела и совершенствуются 
навыки в гребле и управлении 
парусом.

В прошлом! году клуб провел 13 
походов, в которых приняло уча
стие более 270 человек. В 1955 
году в честь Дня Военно-Мор
ского Флота команда членов 
клуба в количестве 10 чело
век совершает шлюпочный поход 
по маршруту Сызрань—Москва, 
другая команда из 15 человек под 
командованием Кожаева и стар
шины шлюпки Панфилова прове
ла поход по «Жигулевской круго
светке». Проведено также несколь
ко местных походов.

Правительство возложило на 
ДОСААФ и морские клубы почет
ную и благородную задачу—орга
низовать охрану жизни людей на 
реках, озерах и прибрежных 
участках морей. Это требует от 
совета клуба еще большего вовле
чения молодежи в члены морского 
клуба ДОСААФ, создания актива 
спасательной службы, массового 
обучения плаванию и приемам 
спасения на воде.

Развитие водного, гребного и 

парусного спорта во многом будет 

способствовать решению этой но

вой задачи для общества. Наша 

обязанность — сделать морской 

клуб центром массового военно- 

морского и водного спорта.

М. Суслов, 
заместитель начальника 

морского клуба.

ПО «ЖИГУЛЕВСКОЙ 
КРУГОСВЕТКЕ»

В канун всенародного празд
ника—Дня Военно-Морского Фло
та СССР^—отряд юных туристов 
средней школы № 7 закончил по
ход на шлюпках по знаме
нитой «Жигулевской кругосвет
ке». Юйые моряки-туристы на« 
веслах и под парусами прошли 
свыше 300 километров. По пути* 
следования они делали останов
ки, собирали материалы о родном 
крае, его богатствах, знакомились 
с организацией ловли рыбы кол
хозными рыбаками, исследовали - 
приток Волги—Усу,

Каждый из участников похода 
показал свое умение в гребле, в- 
управлении парусами, стойкость в 
преодолении, трудностей. Хоро
шую закалку получили Михаил 
Белозубое, Виктор Субботин, 
Реомар Ковалев, Александр Гре
цов, Юрий Лощов.

В Куйбышеве участники шлю
почного похода побывали в мор
ском клубе ДОСААФ, посетили 
исторические места, связанные с ' 
жизнью и деятельностью В. И„ 
Ленина, В. В. Куйбышева ир 
М. В. Фрунзе.

«НАША РОДИНА— ВЕЛИКАЯ 
МОРСКАЯ ДЕРЖАВА»

На эту тему в Центральной биб
лиотеке имени Карла-Маркса орга
низована книжная выставка, по
священная Дню Военно-Морского 
Флота СССР. На ней выставлена 
литература об истории и разви
тии флота СССР, его подвигах в 
годы Великой Отечественной вой
ны. На выставке имеются книги * 
«Любите море и военно-морскую 
службу» Г. Свидерского, «Крей
сер» А. Маринина, «В морях твои • 
дороги» Игоря Всеволожского. 
Особое место занимает на выстав
ке книга «О Великой Отечествен
ной войне Советского Союза» 
И. В. Сталина.

Посетители читального зала биб
лиотеки, кроме того, имеют воз
можность ознакомиться с книгой*
В. Лукача «Русский флот—колы
бель великих открытий и изобрете
ний», газетными и журнальными 
материалами о Военно-Морском: 
Флоте нашей Родины.

ПРАЗДНОВАНИЕ ДНЯ ВОЕННО- 
МОРСКОГО ФЛОТА В СЫЗРАНИ

Трудящиеся Сызрани, вместе со 

всем советским народом, сегодня 

торжественно отмечают День Во

енно-Морского Флота СССР.

В помещении морского клуба 
ДОСААФ (Советская, 96) откры
та выставка военно-морской тех
ники и морских моделей.

Сегодня на Волге, в ознамено
вание Дня Военно-Морского Фло
та, проводятся соревнования по 
гребле и парусу (начало в 11 ча
сов).

С 14 до 15 часов —- ^массовый? 
заплыв членов морского клуба и 
членов ДОСААФ.

С 15 до 18 часов будет прово
диться массовое катание н& 
шлюпках и катерах.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный»

Новый художественный фильм 
«ЗВЕЗДЫ НА КРЫЛЬЯХ»

«Звезда»
Новый художественный фильм 

«ДЕЛО ДОКТОРА ВАГНЕРА»

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются на постоянную ра 
боту: электросварщики, токари, 
калильщики, слесари, шлифов
щики, разнорабочие, грузчики, 
кузнецы, молотобойцы.

(5-2).

Требуются на постоянную работу:

дипломированные прорабы, мастера-сантехники и по строи
тельству автодорог, шоферы, экскаваторщики, бульдозеристы, 
слесари-водопроводчики, трубоукладчики, кочегары и разнора
бочие.

Одинокие рабочие обеспечиваются жильем в оборудованных 
общежитиях. Оплата труда сдельная, премиально-прогрессивная.

Кроме того, рабочим, занятым на основном производстве, доба
вочно к расценкам применяется коэффициент 1,20.

За справками обращаться: Ги дротурбинная улица; рядом с 
управлением стройтреста № 112.

(3-2).

Фактуры №№ 756, 757, вы
данные Сызранским гортопом 
на получение дров в количест
ве 12 кубометров со склада 
гортопа на имя Тимагина
С. А. и Рухлядевой Г. П., 
считать недействительными.

Малышев Сабир Авсянозич, про

живающий в г. Сызрани, Москов

ский овраг, 2, возбуждает дело о 

расторжении брака с Малышевой 

Азизей Шамшитдиновной, прожи

вающей там же.

Дело подлежит рассмотрению в 

народном суде 1-го участка Цент

рального района г. Сызрани.

Дирекция, местком, партор

ганизация и коллектив работ
ников средней школы № 1 вы
ражают глубокое соболезнова
ние семье учительницы шко
лы № 1 Д. А. Чайка по поводу 
безвременной кончины ее сы
новей, учащихся школы 

Валерия и Бориса.
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